

KEEP SMILING

25 JAHRE „DIE OLDENBURGER ZAHNÄRZTE“



Ein strahlendes Lächeln ist das Schönste, das man seinem Gegenüber schenken kann. Vor einem Vierteljahrhundert haben sich „Die Oldenburger Zahnärzte“ diesem Geschenk verpflichtet und sorgen seitdem mit gezielter Vorsorge, langjähriger Erfahrung und Experten-Wissen dafür, dass sich ihre Patienten an gesunden und schönen Zähnen erfreuen können.

Die Oldenburger Zahnärzte

Dragonerstraße 1 | 26135 Oldenburg | T 0441 25225 | www.die-oldenburger-zahnaerzte.de | info@praxis-osternburg.de

Eine blendende Erfolgsgeschichte

Mit der Eröffnung seiner ersten Niederlassung in der Stedinger Straße legte Zahnmediziner Andreas H. Reißhoff den Grundstein für die Erfolgsgeschichte der Gemeinschaftspraxis, die in diesem Jahr ihr 25-jähriges Jubiläum feiert.

Seit 1992 hat es immer wieder Veränderungen innerhalb der Praxis gegeben, zumal die technischen Entwicklungen der letzten Jahrzehnte auch in der Zahnmedizin viele Neuerungen mit sich brachten. Verfahren, mit denen Reißhoff einst gearbeitet hatte, wurden ersetzt oder modernisiert, unter anderem im Bereich der Implantologie und der 3D-Diagnostik.

Keine drei Jahre nach Gründung der Praxis entstand die erste Kooperation mit einem festen Anästhesisten-Team, was die Behandlung schwerbehandelbarer Patienten, u.a. jene Angst etwa oder Menschen mit Behinderung erleichterte. Der Wunsch nach steter Weiterentwicklung und Optimierung ist der Motor der Praxis, so dass regelmäßige Fortbildungen in der Patientenversorgung selbstverständlich sind.

Mit der Erweiterung des Angebots wurde schließlich eine Vergrößerung der Räumlichkeiten nötig. So erfolgte 2002/2003 der erste Umzug in die Dragonerstraße in Osternburg, wo zwei Jahre später die Kooperation mit dem Plastischen Chirurgen Dr. Michael Wrobel beschlossen wurde, der die Juventis Klinik in demselben Gebäude eröffnete.

Mit dem Ausbau des zweiten Standortes in Bürgerfelde im Jahr 2009 ergaben sich für die überörtliche Berufsausübungsgemeinschaft wieder neue Möglichkeiten. Und damit konnte auch eine weitere Vertiefung des Know-hows stattfinden. Spezialisten aus verschiedenen zahnmedizinischen Bereichen sorgen dafür, dass die Patienten unter einem Dach fachübergreifend betreut werden können. „Die Oldenburger Zahnärzte“ stellen mit ihrem Spezialisten-Team, bestehend aus elf Zahnärztinnen und Zahnärzten sowie weiteren fachlich ausgebildeten Mitarbeitern, jeden Tag ihr Können unter Beweis und stehen ihren Patienten mit Rat und Tat zur Seite. Sie arbeiten Hand in Hand, um am Ende einer erfolgreichen Behandlung glückliche und zufriedene Patienten nach Hause schicken zu können.



Stete Investition in die Zukunft

Seit 2016 gibt es zudem die Kinderzahnarztpraxis „Oldenburger-Zahnwichtel“ für die ganz kleinen Patienten, die mit kindgerechten Materialien und Räumen ausgestattet ist, so dass kein Kind Angst vor seiner ersten Behandlung haben muss. Die wohl neueste Optimierung der Patientenversorgung erfolgte vor Kurzem durch den Zuwachs der „Oldenburger-Oralchirurgen“, mit deren Hilfe anspruchsvollere Eingriffe durchgeführt werden können, die zuvor in einer gewöhnlichen Zahnarztpraxis nicht denkbar gewesen wären. Gute Planung und ein starkes Team sind das A und O für eine funktionierende Zusammenarbeit untereinander als auch mit den Patienten. Mit einem Blick auf die vergangenen Jahre der „Oldenburger Zahnärzte“ stehen ihnen sicher auch eine ebenso blendende Zukunft bevor!

